

おうちのひとのための 交通安全新聞

3月

入学までに「行き」だけでなく 「帰り道」の安全も確認しましょう

あっという間に1年が過ぎ年度末となりました。卒園式を控えた年長さんたちは、残り少ない園生活を楽しんでいることと思います。小学校入学も目前ですね。

通学路の帰り道は集団登校の「行き」とは違う見え方になります。「行き」だけでなく「帰り道」もお子さんと一緒に歩いて注意したい場所をどうやって歩くか、どうやって安全を確認したらいいかを話し合ってみませんか？



3月は事故発生の多い月です、 安全運転を心がけましょう

警察庁の統計から3月は特に事故の多い月です。さまざまな要因がありますが、原因の多くにドライバーの「注意力の散漫」が挙げられます。運転の合間に休憩や仮眠をとって眠気を覚ますことも必要です。単調な道路を運転する時にも休憩し気分をリフレッシュさせるなどして、注意力が散漫になるのを防ぎましょう。



2歳男児がパワーウィンドウに首挟まれ重体

香川県

パワーウィンドウやサンルーフを操作するときは、子どもが窓から顔や手を出していないか、「閉めるよ」「近づかないで」と子どもに一声かけて、大人がきちんと安全を確かめてから行なってください。また、子どもが自分で操作しないように大人が注意をしましょう。チャイルドシートに正しく着座させることで、挟まれ事故から子どもを守ることができます。

各ロック機能を活用することでも、子どもが自分で開閉操作ができなくなり、事故防止に役立ちます。



消費者庁
HPより

後部ドアチャイルドロックの使い方についてはR5年11月号も見て下さい。